

PEMDES

Hadir di Tengah Masyarakat, POLING Polresta Mataram Siap Ciptakan Kamtibmas Yang Kondusif

Syafruddin Adi - NTB.PEMDES.WEB.ID

Nov 23, 2023 - 18:28



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., didampingi segenap PJU Polresta Mataram, (23/11/2023)

Mataram NTB - Polisi Lingkungan atau kerap di singkat POLING Polresta Mataram resmi dibentuk dan di Lounching pada Mei 2023 Lalu. Sebanyak 666 Personil Polresta Mataram di berikan surat tugas untuk melakukan tugas kepolisian pada masing-masing lingkungan / Dusun di kota Mataram dan 3 Kecamatan di Kabupaten Lombok Barat yang menjadi wilayah hukum Polresta Mataram.

Kehadiran dan keberadaan Poling Polresta Mataram di masing-masing wilayah tingkat paling bawah dalam masyarakat diharapkan dapat membantu secara langsung apa yang menjadi problem masyarakat, hal ini bertujuan untuk memelihara Kamtibmas.

Terbukti kehadiran Poling di tengah masyarakat sangat membantu, tak sedikit Poling Polresta Mataram yang telah berhasil melakukan problem solving atas permasalahan warga binaannya sehingga tidak sampai menyelesaikan permasalahan tersebut keluar dari lingkungan/dusun setempat.



Meski masih ada beberapa Poling di beberapa titik belum melaksanakan tugasnya dengan sempurna karena beberapa kendala, akan tetapi manfaat Poling sangat dirasakan oleh warga masyarakat terutama dalam memberikan pelayanan yang ada di kepolisian.

Untuk mengawal Poling tersebut dapat berjalan sesuai harapan, Kapolresta Mataram memberikan tanggung jawab kepada seluruh Kapolsek agar membina serta mengarahkan Poling yang bertugas di wilayah hukum masing-masing Polsek. Selain Analisa dan evaluasi (Anev) atas kinerja Poling yang dilakukan pada tiap Minggu di masing-masing Polsek, Anev serupa juga dilakukan secara rutin oleh Kapolresta Mataram.

Anev sendiri bertujuan untuk mengetahui sejauh mana hasil yang dicapai dari keberadaan Poling di wilayah hukum Polresta Mataram.

Selain Anev, untuk memberikan semangat dalam menjalankan tugas, Polresta Mataram telah menyiapkan Reward bagi Poling yang berprestasi dalam arti berhasil menjalankan tugasnya dengan baik. Dan bahkan di beberapa tingkat Polsek Reward semacam ini di siapkan dengan tujuan memberi motivasi kepada poling agar melaksanakan tugasnya sesuai fungsi keberadaan Poling.

Usai kegiatan pemberian arahan oleh Kapolda NTB Kepada segenap Poling Polresta Mataram di Ballroom Hotel Lombok Raya, Kamis (23/11)2023) Kapolresta Mataram dalam wawancara singkatnya dihadapan awak media bahwa untuk memberikan apresiasi kepada para personil Polresta Mataram dan Poling Polresta Mataram yang telah menjalankan dan menyelesaikan tugas nya dengan baik di berikan penghargaan sebagai Reward atas kinerjanya.

Terkait kesiapan Poling dan seluruh personil Polresta Mataram dalam mengamankan Pemilu 2024 sudah hampir 100 persen siap. Ini dibuktikan dengan mulai saat ini seluruh Poling telah mengetahui tempat-tempat TPS

berada yang akan menjadi tugas dan tanggungjawabnya saat pelaksanaan Pencoblosan nanti.

“Meski Pemilu masih beberapa bulan lagi akan tetapi seluruh personil Polresta Mataram telah mengetahui lokasi keberadaan TPS dimana mereka akan bertugas nantinya. Kemudian berbagai upaya dilakukan dalam rangka mensukseskan pemilu dan menciptakan pemilu Damai 2024,”tegasnya.

Terakhir Kapolresta Mataram Berharap dengan apa yang telah diupayakan selama ini terlebih upaya dalam menjaga Kamtibmas dapat berjalan sesuai harapan.

“Polresta Mataram mohon doa dan dukungan kepada seluruh masyarakat di wilayah hukum agar apa yang dipersiapkan oleh Polresta Mataram dapat berjalan dengan baik,”tutupnya. (Adb)